

ALFONSO "CHIQUI" NAVARRO Y SU TRIUNFO EN SAN CARLOS:

"En Rancagua la competencia es súper emocionante correr"

• Alfonso Navarro Urbina (Asociación Curicó) conquistó el título del Movimiento a la Rienda del Clasificatorio de Repechaje Centro Sur y accedió al 76º Campeonato Nacional de Rodeo montando a la yegua La Espuelita Chacarera.

CURICÓ. El popular jinete curicano Alfonso Navarro Urbina (64 años), se manifestó muy contento de llegar a Rancagua con su hijo Hugo en la collera de potros "Nacimiento Campero" y "Santa Isabel Oculto", representando a la Asociación Curicó. El popular "Chiqui" también estará en la arena corralera, en el movimiento a la rienda, prueba que registra cinco títulos de Chile, además, varios subcampeonatos, terceros campeones de Chile, corriendo con su padre el recordado Fernando Navarro Padilla (Q.E.P.D.) insigne jinete del criadero Santa Elba de

Ramón Cardemil Moraga, con quien hizo pareja en varios rodeos, aunque tampoco se olvida ese vicecampeón de Chile con Juan Pablo Cardemil, además corrió con Diego Ordóñez, Alberto Cardemil, Cristian Ramírez, Juan Mondaca, entre otros. "Todos estos premios sufridos y todos los premios, unos más o unos menos, siempre tienen el mismo sabor, alegría y nervios. Eso es más bonito haciéndolo con mi hijo de compañero. Estoy feliz, es una meta cumplida llegar con él a Rancagua, pero la meta mía es llegar a la final de Rancagua. Tenemos todas

las posibilidades y ya dimos un paso importante, llegar allá", sostiene el destacado jinete.

EL MEJOR DE CHILE
 Diario La Prensa lo acompañó ese día en el Teatro Teletón de Santiago, cuando fue premiado con el Cóndor de Bronce como el Mejor del Rodeo. Sus hijos Hugo y Alfonso no pasaban los ocho años, hoy ya son más de veinte años, y todavía quedan energías para escribir la misma historia que pasó con su padre en las quinchas de Rancagua, donde estará corriendo esta vez con su hijo



Alfonso "Chiqui" Navarro, vuelve a la Medialuna Monumental "Gonzalo Vial", con una collera con su hijo y en la rienda.

Hugo en el 76º Campeonato Nacional de Rancagua.

- **Felicitaciones, se queda con el pase a Rancagua, se vio bastante bien. Imagino que contento de estar nuevamente presente ahí en una definición por el título.**

"Estoy súper contento y la verdad es que fue una sorpresa, porque la yegua había demostrado que tenía condiciones, pero no se había portado tan bien como ahora. Nunca le había hecho todas las pruebas. Así que por suerte respondió".

- **¿No se olvida el título conseguido con el "Villano"?**

"Exacto, fueron dos años seguidos que logramos el título de Chile, después fue con 'Alaraco', además, fui representante de Chile en el Sudamericano de la Rienda en Uruguay, ahí fuimos campeones", recuerda.

DOBLE CÓNDOR

Puede que sean los únicos deportistas en Chile que fueron premiados como los mejores del año en distintas temporadas, primero su padre Fernando Navarro en la década de los '80 y luego Alfonso en la década de los '90, todo un récord familiar padre e hijo.

Rancagua va a estar más complejo, va a estar la Palmeña con el 'Negro' Cortés, va a estar 'Pepe' Soto también, va a estar Emanuel Silva, ¿Estará bravía la competencia en la rienda masculina?

"Sí, ya hay que pensar distinto, porque tenía poca fe en esta yegua y le tenía más esperanza a Olivillo. Ahora vamos a trabajar esta yegua, vamos a ver en lo que falló aquí, mejorar eso y sumar más puntos. En Rancagua la competencia es súper emocionante correr".